

« Des collaborations intercommunales solides »

Les collaborations intercommunales

Le [Comité de coordination culturel chênois](#) (CCCC), réunissant Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg et Thônex, s'est réuni régulièrement pour gérer les manifestations communes : 4^{ème} Prix littéraire, saison de l'Orchestre des Trois-Chêne et exposition « La Magie du Trompe l'œil ».

De plus, les membres du comité ont étudié le changement de statut juridique du CCCC. Ils ont ainsi envisagé la possibilité de créer une association « Le 4C », munie d'un budget facilitant la conception et la réalisation de grands projets culturels.

Parallèlement, la collaboration entre Chêne-Bourg et Chêne-Bougeries, a perdu ré dans l'organisation du Marché de Noël du Vieux Bourg (8 et 9 décembre 2012) et a été tentée dans le cadre des **Conférences de Chêne** (six conférences à Chêne-Bourg sur la thématique du développement durable et six conférences à Chêne-Bougeries sur les droits humains). Cette collaboration n'a cependant duré qu'une saison.



Affiche de l'exposition
La Magie du Trompe-l'Oeil